

飛翔 HISYOU

スローガン 世界で一番通いたい学校

〈めざす生徒像〉

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒

令和3年6月4日
枚方市立長尾中学校
校長通信 第11号

全国学力・学習状況調査を2年ぶりに実施

5月27日(木)に全国の小学校6年生と中学校3年生約208万人を対象に、全国学力・学習状況調査(全国学テ)が行われました。文部科学省によると全ての国公立校28,595校と、私立校の半数に当たる467校の児童・生徒が参加し、本校でも3年生5クラスの生徒183人が、1限目に国語、2限目に数学の試験と、3限目に生活習慣や学習環境についての質問調査を行いました。

昨年度は新型コロナウイルスの感染拡大による長期休業のため中止となり、2年ぶりの実施となります。長期休業に伴う履修内容確保のため、当初予定していた調査日から約1か月後ろ倒しにして実施され、この事に伴い結果の公表は例年の7月から遅れて8月となる見通しです。

全国学テに臨む3年生



地域からの苦情が続いて2件！ 登下校の歩き方に注意！！

先週、学校に地域の人から「生徒が道路いっぱいに広がって歩いており、車や自転車が通れない！」との苦情が立て続けに2件入りました。どちらも場所は、長尾第2保育園の西側にある道路を100mほど入った、道幅が狭くなる場所です。

終礼で注意を促し、下校時に先生が道路に立って指導を行いました。誰もが気持ちよく通行できるよう、一人ひとりが気を付けましょう。(特に、今日のような雨の日は注意)



枚方市立中学校のクラブ活動制限が緩和されました！

6月20日までの緊急事態宣言延長を受け、市教育委員会は「学校の教育活動を実施するにあたって(6/1時点)」を通知しました。その中で熱中症への対策や暑さで息苦しいと感じた時などにはマスクを外すなど、新たな留意点が付け加えられたとともに、中学校の部活動について以下のような指示がありました。

中学校の部活動については原則6月20日までは中止とするが、

- ①運動部については、公式戦に向けての練習活動開始時期を『5～6週間前程度に設定することを可能とする。』
- ②現在活動ができていない文化部については、『平日に限り活動時間を短縮して行うことを可能とする。』

このことを受け、6月2日(木)からほとんどのクラブが活動できるようになり、運動場、体育館、美術室や廊下から、子どもたちのイキイキした声と吹奏楽部の楽器の音が響き渡りました。久しぶりに中学校の放課後の風景が戻ってきました。ただし、活動時間には制限があり、準備・片付け含め、平日は1時間30分以内、休日は2時間30分以内とします。張り切りすぎて怪我のないよう、無理をして熱中症にならないよう、久しぶりのクラブ活動を楽しんで下さい。来週には中止していた1年生の仮入部・本入部も行われます。

※コロナ感染等でクラブ活動への参加が心配な生徒は顧問または担任の先生に申し出てください。

休日校内で行われる練習・公式戦への保護者観戦はご遠慮ください。



男子テニス部
は草抜きから
始める！

